

<b>Medio</b>	Radio ADN Chile
<b>Fecha</b>	31/08/2016
<b>Mención</b>	Drásticas medidas de la U Alberto Hurtado ante reiteradas tomas. Mención a la UAH.

La decisión drástica que tomó la Universidad Alberto Hurtado, es la primera universidad que toma medidas respecto de las tomas. Suspendió por 1 año a 22 alumnos por los daños generados por la toma que duró más de 2 meses. Aparte fueron expulsados 3 estudiantes.

Habla.

-Juan, desde Puerto Montt

-Sergio de Viña del Mar

Conduce: Mirna Schindler - Mauricio Hofmann.